

Guinea: Los Misioneros Tom y Sherry Moore testificaron:

“Hace dos años, solicitamos oración urgente por Marie Jeanne, esposa de nuestro pastor Jean Francois Bangoura, quien se encontraba gravemente enferma. La gente comenzó a orar por ella. Siempre estaba llena de vida, era una buena maestra y traductora. Empezó a tener problemas estomacales y a perder peso hasta el punto de que apenas podía caminar y estaba tan débil que pensaron que iba a morir. Esto continuó durante meses.



“Cuando estuvimos en Guinea en 2023, no pudimos verla. ¡Qué alegría verla en este último viaje! Está mucho mejor, ha subido de peso y pudo asistir a algunos servicios. ¡Es un milagro! Solo está viva hoy porque la gente oró. Por favor, sigan orando para que Dios complete su sanación, ya que aún lucha con una úlcera estomacal. Dios es fiel y están agradecidos”.

Sierra Leona: El director nacional, Milton Godwin, testificó: “El pasado domingo 27 de abril, tuve la oportunidad de visitar la Iglesia Estándar Biblia Abierta en la ciudad Allen, vía ciudad Calaba, pastoreada por Edmund S.K. Allie.



“Tuve la oportunidad de ministrar la palabra de Dios en su programa anual para glorificar a Dios con el tema ‘Quienes adoran a Dios deben adorarlo en espíritu y en verdad’. El servicio fue increíble, muy concurrido, y la presencia de Dios era evidente. Muchos renovaron su compromiso de adorar a Dios en espíritu y en verdad. Oramos por los tres pastores que están haciendo un excelente trabajo allí”.

Por favor, sigan orando por Sierra Leona. El país continúa sin agua ni electricidad y con una alta inflación en bienes y servicios.

África Occidental: El Misionero Andy* compartió que alaba a Dios por el buen progreso de la traducción de INSTE Nivel 1 al suajili en Tanzania. Andy parte hacia Tanzania el jueves 1 de mayo. Lo acompañará el pastor Charles Omina, de las Iglesias Biblia Abierta en Kenia. Por favor, oren por Andy y Charles Omina mientras capacitan a 20 líderes de INSTE en Tanzania del 5 al 9 de mayo. Por favor, oren para que muchas vidas sean transformadas en África Oriental a través de INSTE en suajili e inglés.

*(*Apellido omitido por razones de seguridad.)*

Ucrania: La Misionera Tammy Swailes pide oración por la sanidad de Varga Vince, director nacional de INSTE en Hungría. Se fracturó la pierna y, por ahora, se encuentra postrado en cama en casa.



Des Moines, Iowa: La madre de la misionera Connie Cox, Lorraine Reed, falleció el sábado 26 de abril a la edad de 97 años. Por favor, oren para que el Señor les dé consuelo y paz a Connie y a su familia en estos momentos difíciles.

Si desea más información sobre el velatorio y los servicios funerarios, visite el siguiente enlace: hamiltonsfuneralhome.com

¡MULTIPLICAR FRANCIA!



Respondiendo
al Llamado de
la Trompeta a
Compartir el
Evangelio

Ofrenda Cosecha Global 2024-2025:

¿Te unirías al equipo de **Multiplifica Francia** dando una ofrenda que ayudará a nuestros pastores alcanzar a sus comunidades? Nuestra prioridad será proporcionar fondos para que nuestro liderazgo Biblia Abierta en Francia pueda plantar más iglesias y llevar el Evangelio de Cristo.

Las donaciones se pueden hacer en línea visitando openbible.org/MultiplyFrance o enviando un cheque, pagadero a nombre de Open Bible Churches y escribiendo "Multiplicar Francia" en la línea de nota, a nuestra dirección a continuación.

Por favor comparta con su congregación o con otras personas interesadas. Gracias por orar y preocuparse.